

Siguen revelaciones sobre austriaca Encerrada tras ocho puertas

◆ **SPE**
Zeilern, Austria.

La cárcel subterránea en la que la austriaca Elisabeth Fritzl estuvo encerrada durante 24 años, estaba resguardada por ocho puertas y varios mecanismos electrónicos instalados por su padre.

La policía reveló que la principal habitación en la que Elisabeth estuvo recluida durante los primeros nueve años de su calvario tenía 35 metros cuadrados y allí nacieron los primeros cuatro de sus siete hijos antes de que su padre ampliara el lugar en 20 metros cuadrados.



ARCHIVO

Fritzl colocó una puerta de 500 kilos que disfrazó tras una estantería.